



Fête du collège 2014

publié le 30/06/2014 - mis à jour le 02/01/2016

Vendredi 27 juin 2014

La traditionnelle fête du collège Henri Martineau a eu lieu dans la soirée du 27 juin 2014, par un temps clément qui a permis à une foule d'élèves et de parents de profiter de la soirée ponctuée de nombreuses animations et du service de restauration en plein air très apprécié de tous.

Les matchs professeurs-élèves foot et hand ont marqué le point de départ de la manifestation.

Ont suivi, entre 19h et 22h30, la chorale des CM de l'école Belle-Etoile et des collégiens. Puis interprétations musicales, chants, diverses représentations des ateliers de théâtre se sont succédés.

Le talent artistique de nombreux élèves a été mis évidence, que ce soit en solo ou en groupe, ainsi que celui de plusieurs parents musiciens qui sont montés sur scène.

Le clou du spectacle : le concert-rock des professeurs !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.